



Weihnachten  
aus dem Schuhkarton

## Weihnachten aus dem Schuhkarton

Die Solidargemeinschaft Wuppertal sammelt für die vielen Menschen in Not in unserer Stadt Sachspenden, die am 24. Dezember 2024 um 14:30 Uhr auf dem Platz an der Alten Freiheit verteilt werden.

Bitte nehmen Sie einen Schuhkarton und füllen Sie ihn mit einigen der folgenden Dinge: **InstantKaffee, Fisch in Dosen, Kekse, Schokolade, Taschentücher, Duschgel, Konserveneintopf, Erdnüsse o.ä.**

Gerne können Sie dem Päckchen auch eine persönliche, weihnachtliche Note geben, indem Sie eine schöne Karte oder ein selbstgemaltes Kinderbild einlegen und das Ganze schön verpacken.

Die Päckchen können bis zum 19.12. um 12:00 Uhr in allen katholischen Pfarrbüros, (Ausnahme St. Josef, Elberfeld und St. Antonius, Barmen) und beim Focus Team in der Besenbruchstraße 16 (Barmen) abgegeben werden.